

Indianapolis den 12 May 1942

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsident Fred Behrens eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt Wm. Hafer no.1 war krank vom 12 April bis 26 April und zu 2 Wochen 10.00 Unterstützung wieder gesund Henry Bosse was krank vom 12 April bis den 19 April und zu 1 Woche 5.00 Unterstützung berechtigt wieder gesund Wilbert Eggert krank vom 17 April bis 23 April und zu keiner Unterstützung berechtigt. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Hierauf folgte die jährlichen Berichte des Schatzmeisters und des Finanz Sect. und der Trustees Diese Berichte wurden angenommen zu protokollieren.

Die Berichte des Schatzmeisters und des Finanz Sect lauteten wie folgt.

Ganze Einnahme von 1 Mai 1941 bis 1 Mai 1942	\$1587.40
Ganze Ausgabe „ „ „	\$1652.14
Macht einen deficit „ „ „ von	\$ 64.74

Bericht der Trustees

In Händen der Trustees am 1 Mai 1941	19085.12
Einnahme an Zinsen während des Jahres	1015.61
Ausbezahlt an den Schatzmeister Henry Bock	1000.00
Macht das Vermögen des Vereins am 1 Mai 1942	19100.73
Hiervon sind ausgeliehen auf erste Hypothek	17147.00
Defence Bonds	200.00
In der Indiana Trust Box	1753.73

Folgende Mitglieder wurden ernannt die Bücher zu untersuchen. W. Nendel Ed Shwier und Fred Tegeder

Hierauf folgte die Wahl der Beamten, sämtliche Beamten wurde wieder erwählt

Präsident Fred Behrens Vice Präsident Wm. Kruse

Protokollierender Sect Carl Brandt Finanz Sect Wil. Cruse
Schatzmeister Henry Bock Trustee auf 3 Jahre Herm Rennegarbe
Eine Rechnung für 11.24 für Bonds und eine für 4.50 für Post Karten wurden angenommen und zur Zahlung angewiesen
Es wurde einstimmig beschlossen das sich der Heimats U. Verein *von den Verband deutscher Vereine ausschließen thäten und der Verband hiervon benachrichtigt wurde. Einnahme 118.00

Ausgabe 168.94

Da weiter nichts vorlag schritten wir zu Zahlung der Beiträge

*[C. Brandt
Sect]

Indianapolis 12 May 1942

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president Fred Behrens.

The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows.

Wm Hafer no. 1 was sick from 12 April until 26 April and to 2 weeks 10.00 sick benefit healthy again.

Henry Bosse was sick from 12 April until 19 April and entitled to 1 week 5.00 sick benefit healthy again
Wilbert Eggert sick from 17 April until 23 April and entitled to no sick benefit. This report was accepted and deferred for payment.

Hereafter came the reports of the treasurer and the finance sect., and the trustees. These reports were accepted in order to log them.

The report of the treasurer and the finance sect ran as follows:

Total income from 1 May 1941 thru 1 May 1942	\$1587.40
Total disbursements „ „ „	\$1652.14
Leaving a deficit „ „ „ of	\$ 64.74

Trustees report

On hand on 1 May 1941	19085.12
Income from interest during the year	1015.61
Disbursed to treasurer, Henry Bock	1000.00
Makes the assets of the Verein on 1 May 1942	19100.73
Composed of first mortgages	17147.00
Defense Bonds	200.00
In the Indiana Trust Box	1753.73

Following members were named to proof the books W. Nendel, Ed. Shwier, and Fred Tegeder

Hereafter came the elections of officers, following officers were reelected

President Fred Behrens Vice President Wm. Kruse

Sect of minutes Carl Brandt Finance Sect Wil. Cruse

Treasurer Henry Bock Trustee for 3 years Herm Rennegarbe

A bill of 11.24 for bonds and one for 4.50 for post cards were accepted and deferred for payment.

It was unanimously decided that the Heimats U. Verein *should leave the Federation of German Organizations and the Federation should be notified Income 118.00

Disbursements 168.94

Due to no further business, we moved to paying dues

*[C. Brandt
Sect]